

サイ・

相 I ♥ 愛 合

さい・

～あい♥あい～

「愛を育む・I育・Iハグ ～愛を育てる・自分を成長させる・自分を大切にす～」
最も深く愛していること。超えるものがない愛。

安城南中学校

第3学年通信

令和7年2月28日

3月号

卒業生のみなさんご卒業おめでとうございます

【贈る言葉】

「青春の夢に忠実になれ」

青春万里心・・・青春の志、青年の希望に満ちた志は、まさに止まることはありません。

しかし、往々にして年齢を重ねるごとに、その志は低いものになってしまいがちです。どんなに年をとろうとも、常に青春の志をもち続けてください。

若い時の夢や志を持ち続け、粘り強く継続した者にしか見ることのできない景色がきっと現れるはずで

す。「元気な時は上を見よう。青空が見えるはず。でも、たまには下を向いたっていい。

そこには一生懸命に咲いている花がある。心が折れそうな時、その瞬間が人生の分岐点。」

最後になりましたが、保護者の皆様、お子様のご卒業、心よりお喜び申し上げます。私達3年生職員一同、これからもお子様を応援してまいります。

3月の主な予定

3(月) ①②卒業式予行練習 14:45 下校

4(火) ③④卒練⑤⑥卒業生を送る会

給食終了 15:45 下校

5(水) ①卒練 11:25 下校

6(木) ①修了式・同窓会入会式②卒練

11:25 下校

7(金) 卒業証書授与式・壮行会

卒業生登校 8:30～8:45

保護者受付 8:30～9:00

11(火) 公立(一般)合格発表

公立2次募集出願(～13日)

12(水) 通信制後期出願(～19日)

14(金) 定時制後期志願変更

17(月) 公立2次募集検査

定時制後期検査

18(火) 公立2次募集合格発表

定時制後期合格発表

24(月) 通信制後期検査

25(火) 通信制後期合格発表

～卒業後の来校について～

①原則来校しない。どうしても用事がある場合、事前に電話連絡を行い、来校の日時を約束する。急に来校しない。

(休日に部活動に参加する場合も、事前に顧問と相談する)

②学校に着いたら、正面玄関のチャイムを押すか、職員室外の出入り口できちんと名乗り、対応してもらう。

③用件が済んだら速やかに帰宅する。

④学校行事(授業参観・体育祭・文化祭など)には原則、来校しない。

⑤3月31日までは南中生として、制服か南中ジャージで登校する。



卒業に向けて

卒業に向けて

15年間自分を大切にしてくれた母のもとを、卒業を機に離れます。ここまで大事に育ててくれた母に、立派になった自分を見せたいです。これが僕の卒業式の目標です。卒業までの残りの時間を大切に、仲間一人一人に感謝をして、合唱練習、卒業式練習に力を入れます。そして、本番で「立派になったね」と言ってもらえるようにがんばります。

毎日の楽しみ

僕は1年生の2学期からこの学校に来ました。最初は友達できるかなとか、そもそもこの学校のルールとかに慣れるかなとか、いろいろ不安でした。今では友達もたくさんできて、一緒に大阪にライブを観に行くような友達もできました。気づけば学校にもすっかり慣れて、毎放課友達とおしゃべりをするのが楽しいです。残された時間、一日一日楽しく、大切に過ごしていきたいです。

涙と笑顔の最終日

「卒業なんてまだ先でしょ」と思っていたのに、気づけばもう目の前。最近は何気ない会話やいつもの景色がちよっと特別に感じる。「あと、何日で終わりか」と考えると寂しくなるけれど、だからこそ残りの時間を大事にしたい。みんなと笑ったり、ふざけたりできるのもあと少し。最後まで全力で楽しんで最高の思い出を作りたい。卒業式の日には笑って「楽しかった!」と言えるように。

友達との大切な時間

団長を経験でき、とても充実した一年になりました。D10団全員が超全力で楽しんだ体育祭。学級全員が本気の本気で取り組んだ合唱コンクール。楽しい思い出が詰まった南中に登校できる残りわずかな時間、友達との時間を大切にしていきたいです。4月からはみんなが選んだ道に進みます。今まで当たり前に出会っていた友達とも離れてしまいます。だからこそ、残された時間を大切に、全力で楽しみます。そして3月7日、南中生でよかったと思えるような卒業式にします。

卒業式を最高のものに

卒業式がだんだん近づいてきました。この学年で過ごせるのも残りわずかです。卒業式を最高のものにするために、今過ごしている学級での時間を大切に、よりたくさんの人と話したいと思います。また、普段は言えないけれど、「いつも見守ってくれてありがとう」という思いを家族に伝え、少しでも成長した自分の姿を見せたいです。

最高の卒業式にするために

卒業まであとわずか。毎日話したり、一緒に登下校したり、当たり前のように出会っていた友達とも中学校を卒業すると、それぞれが違う進路になり、なかなか会えなくなってしまいます。卒業してから後悔しないように、残り少ない時間で日頃の感謝を伝えたり、あまり話したことがない子に話しかけたりして、悔いの残らない最高の卒業式を迎えたいです。

新たなスタート

僕は卒業式で今までお世話になった家族や先生たちに成長した姿を見せ、高校に向けて新しいスタートを切ることができる卒業式にしたいと思っています。そのために卒業式での返事や合唱などの一つ一つの動きで成長した姿を見せたいです。卒業式を終えた後も、高校生活に向けて、気持ちの準備ができるような、今後につながる式にしたいと思っています。

最後の別れ

僕は学校の帰りに友達に「またね、バイバイ。」と言うけれど、もうすぐ言えなくなるのがさみしいです。最初は卒業するという実感がなかったけれど、今では「もうすぐ卒業だな」と思うほど、実感しています。卒業式に3年生全員で合唱するときがあります。そのときに、母には「15年間育ててくれてありがとう」、後輩には「今までありがとう」という気持ちを込めて歌いたいと思います。